

Doctrinas de demonios – La filosofía del mundo moderno

Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; (2) por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, (3) prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad. (1 Tim 4:1-3)

Quiero hablar hoy de 8 doctrinas de demonios de la edad moderna. No son doctrinas sobre demonios, sino ideas que los demonios han enseñado a hombres malos, como cuando la serpiente plantó mentiras en la mente de Eva. Pablo nos advierte, “Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo” (2Co 11:3). Después dice que falso maestros enseñan de “otro Jesús.” Esto está pasando hoy, porque aún la iglesia está aceptando las doctrinas del mundo.

Las ideas que mencionaré son evidentemente del Diablo porque son 1) directamente enseñados por un espíritu de adivinación 2) siguen los principios de Satanás de su tentación en Génesis 3 y Mateo 4 o 3) son parte de la religión de la psicología.

Empiezo explicando porque la psicología se categoriza como una religión demoniaca. Primero, vemos que es una religión, no una ciencia, porque sigue todas las metas principales de la religión:

1. Sistema de actitudes, creencias, y prácticas espirituales [psico = alma]
2. Servicio y adoración de un poder supremo [para ellos, la mente]
3. Una causa, principio, o sistema de creencias que se afirma con ardor y fe

¿Por qué decimos que está basado en doctrinas demonios? Solamente tenemos que estudiar las vidas de los maestros con mejor influencia.

Por ejemplo, Carl Jung, uno de los psicólogos más citados, es conocido como el “padre del misticismo de la Nueva Era.” Tenía la colección más grande de escritos espiritistas en Europa y estudio budismo e hinduismo en la India. Tenía un espíritu de adivinación llamado Filemón con lo cual hablaba. Enseñó que la respuesta para nuestra necesidad es abrazar las tinieblas y hacer una unión de lo bueno y lo malo. Rick Warren, autor de “Una vida con propósito” y pastor de una iglesia de más de 30 mil, usó el concepto de “personalidad” enseñado por Carl Jung.

Tristemente, como los que mezclaron el paganismo con el cristianismo para formar el catolicismo, así muchos han mezclado la psicología con ideas de la Biblia y llaman el resultado, “consejería Bíblica.”

Ahora quiero analizar, uno por uno, siete doctrinas de demonios que han venido del mundo para infiltrar el cristianismo. Que Dios nos dé discernimiento.

1) Sigue tu corazón. Si se siente bien, debe ser bueno.

Desde las películas de Disney hasta las frases más populares en Facebook o un estado de cuenta, escuchamos con frecuencia la doctrina de que debemos seguir nuestro corazón, o buscar nuestra propia pasión. La Biblia dice:

*Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?
(Jer 17:9)*

*El que confía en su propio corazón es necio; Mas el que camina en sabiduría
será librado. (Pro 28:26)*

*Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.
(Pro 14:12 y 16:25)*

Ya hemos enseñado este principio, y tal vez usted pregunta, ¿Cómo puede ser el cristiano influenciado por algo que es tan obviamente una mentira del diablo? Poco a poco lo que escuchamos constantemente afecta nuestra manera de pensar. Tal vez no decimos, “no me importa la Biblia, voy a seguir mi propio corazón,” pero en la práctica empezamos a hacer muchas cosas guiados por nuestros sentimientos en lugar de por la verdad.

Finalmente, mucha de la información que recibimos día a día, y ESPECIALMENTE por redes sociales, es la comunicación de un sentimiento, no una verdad. No importa si aprendemos algo de una noticia, estado de cuenta, anuncio, o proclamación política – la meta es como sentimos después. [ejemplos]

Desde nuestra infancia, los negocios poderosos buscan hacernos adictos a la televisión y el celular – así ganan su dinero. Y la adicción se basa en como me siento cuando veo o escucho algo. Así – si no luchamos activamente en contra – estamos siendo entrenados a vivir basados en nuestras emociones, pasiones (mi corazón) y no según la verdad. Pero la Biblia dice,

Fíate de Jehová de todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia.

Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas. No seas sabio en tu propia opinión; Teme a Jehová, y apártate del mal; (Pro 3:5-7)

Vamos a Romanos 8:4-8:

*Porque los que son de la carne **piensan** en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. Porque el **ocuparse** de la carne es muerte, pero el **ocuparse** del Espíritu es vida y paz. Por cuanto los **designios** de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden; y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios.*

La mentalidad basada en sentimientos es **carnal**, y lleva a la muerte. Debemos tener una mentalidad basada en el Espíritu y su Palabra.

2) No se debe juzgar a nadie.

En realidad, nadie practica esto. Si me criticas por juzgar a alguien más, me estás juzgando. Estamos constantemente evaluando lo que está en nuestro alrededor, y sabemos que a veces es necesario decir lo que hemos juzgado, aún para el bien de la otra persona. Pero esta mentira sigue afectando a nosotros. En la política buscan condenar a las personas que “ofenden” personas de cierta raza o género (o mentalidad sobre su género). No están preocupados de que nosotros cristianos somos ofendidos cuando rechazamos nuestro deseo de seguir la Biblia. Esta idea se usa para rechazar cualquier crítica de la cual no estamos a favor, mientras seguimos juzgando en otras áreas.

Pero dentro del cristianismo muchos usan la frase “no juzgáis” fuera del contexto y dicen que debemos “apoyar en lugar de juzgar.” La Biblia dice que el mejor apoyo que podemos dar a alguien es salvar su alma de la muerte, y para esto tenemos que

mostrarle “el error de su camino” (Stg. 5:20). La verdad es que Jesús nos mandó: “No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio” (Jn 7:24). El contexto en Mateo 7 es “Porque con el juicio con que juzgáis, seréis juzgados, y con la medida con que medís, os será medido” (vs. 2). Debemos juzgar a los demás de la manera que queremos ser juzgados. Jesús nos explicó lo que debe guiar nuestra evaluación de todo: “No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.” (Jn 5:30)

En las epístolas se nos dice, “juzgad vosotros mismos” (1 Cor 11:13) y “Para avergonzaros lo digo. ¿Pues qué, no hay entre vosotros sabio, ni aun uno, que pueda juzgar entre sus hermanos?” (1Co 6:5)

Ahora, la Biblia dice que no podemos juzgar otros por opiniones no prohibidos por la Biblia (Rom 14), y que debemos juzgar en el tiempo correcto y no juzgar los motivos (1Co 4:5), pero el juzgar es nuestro deber. Sin juzgar, no podemos corregir lo que está mal, lo cual es el propósito por lo cual Cristo vino a la tierra.

3) Yin y yang. Lo malo es solamente el otro lado del bueno.

Esta idea china se ha manifestado en muchas culturas de muchas maneras, pero finalmente es un rechazo del concepto Bíblico sobre lo bueno y lo malo. En el mundo natural hay cosas que deben estar en equilibrio (como frío y calor) y hay cosas opuestas de los cuales ninguno es malo, en su lugar correcto (hombre y mujer). Pero el “yin y yang” declara que todas las cosas son así: (según Wikipedia)

- **El yin y el yang son opuestos.** Todo tiene su opuesto, aunque este no es absoluto sino relativo, ya que nada es completamente yin ni completamente yang. Por ejemplo, el invierno se opone al verano, aunque en un día de verano puede hacer frío y viceversa.
- **El yin y el yang son interdependientes.** No pueden existir el uno sin el otro. Por ejemplo, el día no puede existir sin la noche.
- **El yin y el yang pueden transformarse en sus opuestos.** La noche se transforma en día, lo cálido en frío, la vida en muerte. Sin embargo, esta transformación es relativa también. Por ejemplo, la noche se transforma en día, pero a su vez coexisten en lados opuestos de la tierra.
- **En el yin hay yang y en el yang hay yin.** Siempre hay un resto de cada uno de ellos en el otro, lo que conlleva que el absoluto se transforme en su contrario. Por ejemplo, una semilla enterrada soporta el invierno y renace en primavera.

Esto va en contra del concepto de que Dios es perfecto, el malo destruye lo bueno, y que el bueno puede existir sin lo malo.

Éste es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él. Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; (1Jn 1:5-6)

Sin embargo, a veces estos conceptos han infiltrado nuestro pensar. En cristianismo, esto ha combinado con la idea católica que no podemos ser completamente santos, aunque la Biblia dice:

Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo. (1Tes 5:23)

Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. (Mat 5:48)

Aunque siempre somos susceptibles a caer, podemos vivir en victoria – Dios manda, “no pequéis” (1 Jn 2:1).

Finalmente, esta idea usualmente se manifiesta en el **existencialismo**, la idea de que no hay una verdad absoluta fuera de nosotros, que todo es **relativo**. No hay un estándar fuera de nosotros que nos puede decir que hacer o no hacer. Del rechazo de los absolutos viene también el feminismo, el rechazo de la decisión de Dios de hacer hombre y mujeres, feminismo quiere borrar las distinciones.

Como cristianos debemos cuidar nuestro pensar, porque muchas veces estas doctrinas de demonios se presentan como “una mente abierta” o “un buen equilibrio” o “igualdad para las mujeres” – cuando realmente es un rechazo de la ley perfecta de Dios. Debemos proclamar con firmeza: “¡Desde el principio no fue así!” El mundo actual está lleno de cosas que no deben existir, y es la obra de Dios y de nosotros pelear contra la maldad.

4) Positivismos.

El libro *El Poder del Pensamiento Positivo* fue escrito en 1952 por Pastor Norman Vincent Peale. Comienza con las palabras, “cree en ti mismo.” El resumen en “La casa del libro” dice,

“Cree en ti mismo y en todo lo que haces. Desarrolla tu potencial para alcanzar tus objetivos. Rompe el hábito de la preocupación y logra una vida relajada. Mejora tus relaciones personales y profesionales. Asume el control sobre tus circunstancias. Sé amable contigo mismo.”

El concepto atrás del positivismo también se ha llamado “la ley de la atracción” (en el ambiente de la religión de la Nueva Era). Dice que si piensas bien, atraerás cosas buenas, y si piensas cosas negativas atraerás cosas negativas. Esto es común en las religiones del Este – un gurú aún dijo que muchas personas en Indonesia obviamente estaban pensando pensamientos negativos que atrajeron el tsunami que mató más de 225 mil personas.

En el occidente, se presenta a través de psicólogos como Peale y en libros de ocultismo como *El Secreto*. Este libro enseña que puedes lograr todo lo que quieres y tener todo lo que quieres, si piensas correctamente. Fue escrito por Rhonda Byrne, quien tomó sus ideas de las enseñanzas de Esther Hicks, quien recibió su información de un demonio (o demonios) llamado Abraham. No hay duda de que estos son doctrinas de demonios en el sentido más literal.

Por supuesto la Biblia no enseña una perspectiva pesimista, pero es la verdad que todos han pecado y vivimos en un mundo destruido por el pecado. El positivismo es peligroso en su negación de la realidad del mal en el mundo y en nosotros mismos, porque uno que piensa que todo está bien no buscará ayuda. Cristo lo dijo claramente en su mensaje a la iglesia de Laodicea:

Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepiéntete. (Apo 3:17-19)

El positivismo es parte de la causa de la tibieza de hoy día. Pero aún peor, es puro satanismo en el hecho de que pone a nosotros en el lugar de Dios. Norman Vincent Peale escribió en su libro, *Usted puede si cree que puede*,

“El poder espiritual es demostrado por el principio, ‘puedes si crees que puedes’ en otras palabras, tu fuerza de voluntad junto con tu mente se convierte en Dios.”

Si Dios es nuestra mente y voluntad, y yo puedo hacer todo lo que creo que puedo hacer, finalmente nosotros somos el poder todopoderoso. Esto es exactamente lo que Satanás estaba diciendo cuando dijo, “seréis como dios.” Y aunque Peale dijo que Jesús no era Dios, sino “lo más cerca a Dios” y que era uno de muchos caminos a Dios, muchos cristianos lo aceptaron. En 1966 Billy Graham dijo, “No conozco alguien que ha hecho más para el Reino de Dios que Norman y Ruth Peale.”

¿Hemos permitido el positivismo en nuestra manera de pensar? Debemos reconocer que es finalmente **humanismo**, diciendo “YO lo puedo hacer,” en lugar de decir, “todo lo puedo en Cristo que me fortalece” (Fil 4:13) y “me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo. Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte” (2Co 12:9-10)

5) Todos somos buenos, en lo más profundo de nuestro ser. Tenemos una “chispa de divinidad” en nosotros.

Atrás del positivismo y el humanismo es la idea de que hay algo especial en nosotros. Rhonda Byrne, autor de *El Secreto*, lo dice así:

Hay una verdad en lo más profundo de ti que ha estado esperando que la descubras, y esa verdad es ésta: mereces todo lo bueno que la vida tiene para ofrecerte.

Queremos pensar que merecemos algo bueno, porque somos buenos. A veces se dice, “no hay persona tal mal que no hay algo bueno en él – aún los homicidios muchas veces aman a sus madres.” Pero, ¿Qué significa esto? ¿Qué vamos a respetar a Adolfo Hitler porque fue amable con su madre? ¿Qué vamos a abrazar un lobo con rabia porque provee bien para sus cachorros? ¿Qué vamos a comer la comida envenenada porque es 99% bueno? La idea de que “hay un poco de bueno adentro” es un intento de hacernos pensar que el malo no es tan bueno. Dios dice,

Como está escrito: No hay justo, ni aun uno; (11) No hay quien entienda, No hay quien busque a Dios. (12) Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno. (13) Sepulcro abierto es su garganta; Con su lengua engañan. Veneno de áspides hay debajo de sus labios;

(14) Su boca está llena de maldición y de amargura. (15) Sus pies se apresuran para derramar sangre; (16) Quebranto y desventura hay en sus caminos; (17) Y no conocieron camino de paz. (18) No hay temor de Dios delante de sus ojos. (Rom 3:10-18)

Aunque somos hechos en la imagen de Dios, no hay ninguno que es bueno aparte de Dios. Pablo dijo, “Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo” (Rm 7:18). Si hay algo bueno, es Cristo. El cristianismo moderno habla de “descubrir lo bueno que hay en ti,” en lugar de reconocer que somos pecadores que deben cambiar, y todo lo bueno es algo que hemos recibido de Dios: “Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación” (Stg. 1:17)

6) Auto estima – Los psicólogos dicen que el “amor propio” debe ser primero que otro amor (Dr. Nathaniel Branden).

Hay mucho énfasis en el mundo de psicología de esto. Dicen que toda acción mala es “neurosis,” y muchos dicen que esto viene como resultado de bajo auto estima. Lo alarmante es que muchos “cristianos” enseñan lo mismo, aunque reconocen que lo han recibido de los psicólogos, y no de Dios:

«Bajo la influencia de los psicólogos humanistas como Carl Rogers y Abraham Maslow, muchos de nosotros los cristianos hemos comenzado a ver nuestra necesidad de autoamor y autoestima» (Bruce Narramore, You're Someone Special, p22).

“Si pudiese escribir una receta para las mujeres del mundo, proveería a cada una de ellas una buena dosis de autoestima y de valor personal... No tengo duda de que ésta es su máxima necesidad (James Dobson, What Wives Wish Their Husbands Knew About Women, p35).

“Una vez que una persona cree que él es un ‘pecador indigno’ es dudoso que él pueda honestamente aceptar la gracia salvadora que Dios ofrece en Cristo” (Robert Schuller, Self-Esteem, p98).

La Biblia dice:

También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, (2Ti 3:1-2)

Se han reconocido los líderes de autoestima que “versículos de la Biblia que nos recuerdan del mandamiento de Dios a ser obedientes pueden causar sentimientos de culpa,” lo cual bajo el “autoestima.” Entonces siguen las enseñanzas de hombres y echan a un lado los mandamientos de Dios. La Biblia nos dice:

Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. (2) No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. (3) Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno. (Rm 12:1-3)

Jesús dijo:

*Si alguno quiere venir en pos de mí, **niéguese a sí mismo**, tome su cruz cada día, y sígame. (Lc 9:23)*

*Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y **aun también su propia vida**, no puede ser mi discípulo. (27) Y el que no **lleva su cruz** y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. (Lc 14:26-27)*

DIOS EN SU PALABRA:	AMOR PROPIO DICE:
1) Ame a Dios y a los demás (Mt. 22:37)	1) Ámese a usted mismo
2) Edifique a los demás (Heb. 10:24,25)	2) Edifique su autoestima
3) Nadie es justo (Rom. 3:23)	3) Usted es bueno
4) El Corazón es engañoso (Jer. 17:9)	4) Crea en usted mismo
5) Ponga otros primero (Fil. 2:1-4)	5) Póngase usted primero
6) Sea Humilde (Rom. 12:3)	6) Tenga Un Alto Concepto de sí mismo
7) Somos pecadores (Rom. 3:10,11)	7) Usted es de gran valor
8) Camine en el Espíritu (Gal. 5:16)	8) Haga lo que usted quiera hacer
9) Niéguese a Sí Mismo (Mt. 16:24-26)	9) Encuéntrese a sí mismo
10) Ponga su confianza en Dios (Fil. 4:13)	10) Tenga confianza en sí mismo ⁱ

7) Amor sin condiciones No importa lo que alguien hace, tratarlos igual.

En un sentido el amor de Dios para nosotros no depende de nosotros. Dios nos amó, aún siendo pecadores. De igual manera, debemos amar a los demás, aún si nos tratan mal y aún si son nuestros enemigos personales (Mt 5:38-48). Pero la Biblia también dice que debemos responder a las decisiones de otros – castigar el hijo desobediente, separarnos del hermano que anda desordenadamente, y luchar contra el que enseña un falso evangelio. No podemos decir, “no importa que haces, mi sentir hacia ti nunca cambiará.” Eso es poner el ser humano arriba de Dios. Dios dice, “¿Al impío das ayuda, y amas a los que aborrecen a Jehová? Pues ha salido de la presencia de Jehová ira contra ti por esto.” (2 Cr. 19:2)

Pero el cristianismo de hoy día está enfatizando la perspectiva falsa del amor incondicional. Larry Crabb en *Effective Biblical Counseling* dice “soy completamente aceptable para Él [Dios] sin importar mi comportamiento.” Charles Stanley predicó: “Escuche, cuando Dios dice que nos ama, está asumiendo un compromiso. Es una expresión de Su compromiso con nuestro bienestar. Entonces, ¿cuando dices: “Bueno, Dios me ama”? Tienes que hacerte esta pregunta. ¿Dios me ama incondicionalmente? Sé que Él me ama, pero ¿me ama incondicionalmente? Dices: “Bueno, ¿a qué te refieres con incondicional”? Bueno, si algo es incondicional, es decir, si el amor es incondicional, no tiene restricciones, no tiene limitaciones. Es decir, el amor incondicional es amor sin restricciones ni límites. No hay nada que lo limite, nada que lo restrinja.”

Pero la Biblia enseña que el amor de Dios tiene límites y condiciones. Hay un amor que Dios manifiesta a todos, aún pecadores (Jn 3:16; Rm 5:8), pero NO acepta a todos incondicionalmente, y tiene un amor especial por sus hijos:

El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él. (Jn 14:21)

Dios nos acepta “en el Amado” (Ef 1:6), y si no estamos en Cristo por la fe, Dios nos rechazará.

No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. (22) Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? (23) Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. (Mat 7:21-23)

Finalmente, nosotros debemos tener suficiente amor por Dios para vivir en una manera que Le agrada, en lugar de decir “no importa lo que hago.”

8) La ley es la causa de la rebelión. Los rebeldes están reaccionando en contra de un reglamento demasiado estricto.

Los psicólogos de hoy día enseñan que si los hijos – especialmente adolescentes – actúan en una manera rebelde, deben darles más libertad. A veces escuchamos de uno que hizo algo malo, y se dice es debido a una ley – por ejemplo, se murió usando drogas hechas en casa porque la droga fue ilegal, o una mujer murió buscando provocar un aborto de su hijo en el vientre porque no hubo una opción “legal.”

Esto es, primero, ilógico. ¿Debemos proveer una manera “segura” de cometer homicidio o robo de banco para minimizar las personas lastimadas? Podemos ver el resultado de libertad absoluta en los dictadores del mundo que no tuvieron que dar cuentas a nadie – siempre la maldad abunda.

Ahora, sabemos que una ley puede ser demasiado severa. La Biblia dice, “Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten” (Col 3:21), y esto puede ser a través de reglamentos imposibles. Pero la Biblia nunca dice que la solución para rebelión es menos ley. No dice, “la rebelión está en el corazón del muchacho porque está pasando por una transición, y tienes que darle espacio.” No, dice

La necedad está ligada en el corazón del muchacho; Mas la vara de la corrección la alejará de él. (Pro 22:15)

El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige. (Pro 13:24)

Y aquéllos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban como a ellos les parecía, pero éste para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad. Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados. (Heb 12:10-11)

El cristianismo moderno muchas veces enfatiza que “no estamos bajo la ley” y “la ley fue para antes de la muerte de Cristo.” La Biblia dice que no estamos bajo la ley porque debemos vivir ARRIBA de la ley y que la ley fue dada para llevarnos a Cristo (lo cual es necesario hoy día) para que Cristo nos pudiera transformar.

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte. Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la

carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne; para que la justicia de la ley se cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. (Rom 8:1-4)

El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en él; pero el que guarda su palabra, en éste verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él. El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo. (1Jn 2:4-6)

Si alguien no quiere obedecer la ley, la respuesta no es quitar la ley. Es transformar la persona. Y hasta que la persona se rinde a Cristo, la ley – y sus consecuencias – debe seguir recordándole de que “No hay paz para los malos, dijo Jehová” (Isa 48:22), pero “Mucha paz tienen los que aman tu ley, Y no hay para ellos tropiezo.” (Sal 119:165)

La Respuesta Cristiana – Doctrinas Bíblicas

Primero, debemos basar nuestro pensar en la Biblia, no en las ideas del hombre.

Así dijo Jehová: No aprendáis el camino de las naciones, ni de las señales del cielo tengáis temor, aunque las naciones las teman. (3) Porque las costumbres de los pueblos son vanidad... (Jer 10:2-3)

Cesa, hijo mío, de oír las enseñanzas Que te hacen divagar de las razones de sabiduría. (28) El testigo perverso se burlará del juicio, Y la boca de los impíos encubrirá la iniquidad. (29) Preparados están juicios para los escarnecedores, Y azotes para las espaldas de los necios. (Pro 19:27-29)

1) Sigue tu corazón – Sigue a Cristo

No es que tengo que hacer lo opuesto de lo que quiero; si tengo una buena relación con Dios, voy a desear hacer su voluntad y voy a disfrutar el obedecer a Dios. “El hacer tu voluntad, Dios mío, me ha agradado, Y tu ley está en medio de mi corazón.... tu ley es mi delicia.” (Sal 40:8;119:77) No es esclavitud, es seguir del todo corazón Él que amamos más que la vida.

2) Nunca debes juzgar a otros – Juzgad justo juicio en amor

No debe juzgar según mis pensamientos, pero debo evaluar todo a la luz de la Biblia. Soy señal del mal y corrijo alguien que está equivocado, estoy mostrando amor por Dios y por mi prójimo. “Que el justo me castigue, será un favor, Y que me reprenda será un excelente bálsamo Que no me herirá la cabeza...”(Sal 141:5)

3) Yin-yang - La perfección de Dios y la guerra con la maldad

Dios es absolutamente perfecto. Todo lo contrario a Él es malo, no tiene ningún beneficio, y un día estará destruido. Debemos buscar Su perfección, y aborrecer lo malo. “El temor de Jehová es aborrecer el mal; La soberbia y la arrogancia, el mal camino, Y la boca perversa, aborrezco.” (Pro 8:13)

4) Positivismo – Fe en Dios

La respuesta por supuesto no es ser negativo, sin ser realistas y confiar en el Señor. Realistas en el sentido de entender que en un mundo lleno de pecado habrá sufrimiento y problemas. Realistas en entender que yo no soy sabio, y MIS metas tal vez no son las metas de Dios, y por esto voy a ser decepcionado cuando hago mis propios planes. Pero confiados en el Señor, sabiendo que cada día podemos vivir en victoria porque Él ha prometido proveer TODO lo que necesitamos para la vida cristiana. No es, “yo puedo,” sino “Dios puede.”

5) Todos somos buenos – solamente Dios es bueno

Todos hemos pecado, y necesitamos salvación. No hay nada bueno en mí aparte de lo que Dios ha hecho en mí.

6) Autoestima - Autonegación

Debo tener en alto estima a **Dios**, y no preocuparme por mí mismo. Debo apreciar que fui creado en la imagen de Dios y que soy el templo del Espíritu Santo, y así respetar mi cuerpo y mente. Pero no tienen valor aparte de Dios, y debe negarme a mí mismo en mi esfuerzo para exaltar a Cristo.

7) Amor incondicional – Amor que merece obediencia

Nunca podemos comprender la infinitud del amor de Dios. Debe inspirar amor en nosotros. Y debemos entender que un padre que nos ama tratará con nuestras necesidades, y debemos buscar ser buenos hijos en agradar a nuestro Padre en todo.

8) Ley es la causa de la rebelión – La ley nos guía a la solución

“Pues éste es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.” (1 Jn 5:3) La ley es un instrumento para la muerte – la muerte del pecado, lo único que nos puede separar de Dios. Debemos clamar, “¡Oh, cuánto amo yo tu ley! Todo el día es ella mi meditación” (Sal 119:97), y debemos buscar establecer reglamentos que están de acuerdo con la ley de Dios, para poder ayudar a los que están a nuestra carga a escapar su necesidad.

Conclusión

No olvidemos que Satanás se disfraza como ángel de luz, y que tiene sus falso maestros (2 Cor. 11:13-15). Sus mentiras han llenado la iglesia institucional. Debemos poner toda la armadura de Dios, para “estar firmes contra las asechanzas del diablo” (Efesios 6:10-18). No confiemos en los hombres o sus ideas; todo este mundo está bajo el Maligno. Pero, “ésta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe.” (1Jn 5:4)

ⁱ <https://evangelioreal.com/2019/02/07/que-dice-la-biblia-de-la-autoestima/>